

« Nous voulons montrer aux parents que les ressources naturelles peuvent aussi être un support pour éduquer leurs enfants. »

Notre image des enfants peut être un peu biaisée, on pense qu'ils n'aiment que les jeux vidéos, etc, mais il suffit de les mettre en pleine forêt pour se rendre compte qu'un enfant reste un enfant.

Des parents m'ont dit qu'ils ont été surpris, leurs enfants voulaient revenir au Club Nature pour aller se salir dans la boue, ils ont même appelé l'espace où on travaille "Gadou Land" (rires).

Pendant le confinement, nous avons également lancé un petit **challenge herbier**. J'ai donné, **sur notre page Facebook**, la technique pour faire un herbier et j'encourage tous ceux qui ont des herbes et des plantes à côté de la maison à créer un herbier, afin que l'on puisse collaborativement construire une base de données des plantes qui entourent les maisons guadeloupéennes. Car, **mieux on connaît, mieux on protège !**

Ceux qui ont du mal à reconnaître certaines plantes peuvent nous contacter afin que l'on trouve ensemble.

“Je souhaite que le regain d'intérêt pour le naturel que l'on observe actuellement continue à résonner dans la tête des gens et que l'on prenne le bon virage. Je suis motivé, il y a pas mal de gens motivés, c'est maintenant qu'il faut construire !”